
ESTADO DE SERGIPE 
PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE PINHÃO 

Ata da 40° (Quadragésima) Sessão Ordinária da 16º (Décima Sexta) Legislatura/ 2021-2024 

Aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um (09/09/2021), às 21h17m, reuniram-se 

na Camara de Vereadores do municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo vercador Rogério 

Santos da Silva, o 1° (primeiro) Secretrio em exercicio Cosme Rochão da Conceigdo, o 2° (segundo) 

Secretario Fabiano Batista dos Santos e os vereadores Edson Gil dos Santos, Elson F' ernande Souza, Heraldo 

Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos e Klebson dos Santos Costa. Ausente o vereador Marques 

Matheus Tavares Menezes. Havendo quérum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. 

EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° (primeiro) Secretdrio fizesse a 

chamada dos senhores vereadores e em seguida a leitura da Ata da 38" (trigésima oitava) sessdo, que apos 

ser lida, foi discutida e aprovada pelos vereadores presentes. O Presidente solicitou que fizesse a leitura das 

matérias a serem apresentadas e a inscrição dos senhores vereadores. Não havendo matérias a serem 

apresentadas e não havendo oradores, o Presidente passou para Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Não 

houve matérias a serem discutidas e votadas. EXPLICAÇÃO PESSOAL — Cosme Rochão externou 

sentimentos aos familiares do Sr. Zezé do Pov. Lagoas. Edson Gil esclareceu sobre a questão dos guardas 

da feira livre, que existia sim, um ou outro com o porte de arma e foi solicitado aos mesmos que evitassem 

certos tipos de abordagem e sim orientassem a população em relação ao trânsito no local, uso de máscaras 

entre outras situações, e que os mesmos não são contratados e sim, serviços prestados semanalmente. Elson 

desejou um bom final de semana a todos. Fabiano prestou sentimentos a família de seu Zezé e que todos 

busquem o setor de saúde para se vacinarem. Heraldo agradeceu a Edson por esclarecer as reivindicações 

sobre os guardas na feira. José Allysson Bispo falou da necessidade da continuidade dos discursos em prol 

da democracia entre todos e agradeceu os reconhecimentos pelos trabalhos prestados. Rogério informou a 

toda população sobre a abertura do Concurso Público na cidade de Simão Dias. Não havendo mais oradores, 

o Presidente declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado 

de Sergipe. 

Pinhão/SE, 09 de setembro de 2021. 
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